

## Alcaldía de Ciénaga ofrece \$20 millones por niños wayuu desaparecidos

La Alcaldía de Ciénaga, Magdalena, ofreció una recompensa de hasta 20 millones de pesos para la persona que suministre información sobre el paradero de los hermanos wayuu Diego José y Katy Juliet Uriana Ipuana, de 4 y 8 años, respectivamente, quienes desaparecieron el 19 de febrero del presente año, en el área rural de ese municipio.

Servando Uriana, padre de los menores, llegó, junto con su esposa y líderes de su etnia, a Santa Marta en busca de ayuda, porque temen que algo malo les haya sucedido a sus hijos. “Necesitamos la colaboración de todos, que si los han visto avisen a las autoridades”, dijo.

La desaparición de Diego José y Katy Juliet, según explicaron sus familiares, ocurrió el pasado mes de febrero en la finca Marinca, ubicada en Jolunura, vereda de Ciénaga, luego que los menores se quedaron solos en la vivienda.

Si tiene alguna información sobre la ubicación de los hermanos Uriana Ipuana se puede comunicar con sus familiares a los teléfonos 4241907-3183608747-3176436020 o a la oficina de NN's y Desaparecidos de la Fiscalía General de la Nación.

\*Se publica la foto con autorización de los padres.

<http://www.elheraldo.com.co/region/magdalena/alcaldia-de-cienaga-ofrece-20-millones-por-ninos-wayuu-desaparecidos-116312>